

1'2019



Специальный выпуск к 20-летию ФГКУ
РОСГЕОЛЕКСПЕРТИЗА

Отраслевое издание по вопросам регулирования
и правоприменительной практики в сфере геологии и недропользования



НЕДРПОЛЬЗОВАНИЕ.РФ

ГОСУДАРСТВЕННОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ STATE REGULATION

Гудков С.В., Никишин Д.Л., Миркеримова Н.Ф.

Функции экспертизы проектов геологического изучения недр в системе государственного управления фондом недр

5

Gudkov S.V., Nikishin D.L., Mirkerimova N.F. Functions of Expert Appraisal of Projects for Geological Study of Subsoil Resources in the System of the State Governance of the Subsoil Reserve Fund

ПРАКТИЧЕСКИЙ ОПЫТ PRACTICAL EXPERIENCE

Сарычев Д.С., Игнатьев Д.А. Правовые проблемы привлечения внештатных (независимых) экспертов при осуществлении некоторых видов экспертизы в сфере недропользования

12

Sarychev D.S., Ignatiev D.A. Legal Issue of Engaging External (Independent) Experts for Some Kinds of Expert Appraisal in the Subsoil Use

Бесланеева М.С. Обзор правоприменительной практики по вопросу проведения экспертизы проектной документации на геологическое изучение недр

20

Beslaneeva M.S. Overview of the Law Enforcement Practice Regarding the Expert Appraisal of the Project Documentation for Geological Study of Subsoil Resources

ЗЕМЕЛЬНЫЕ ОТНОШЕНИЯ LAND RELATIONS

Середа А.Ю. Проблемы правового регулирования изъятия земельных участков для целей недропользования

26

Sereda A.Yu. Problems of Legal Regulation of the Withdrawal of Land Plots for Subsoil Use

ВОПРОСЫ ЛИЦЕНЗИРОВАНИЯ LICENSING

Катаев П.А. О некоторых направлениях совершенствования правоприменительной практики при внесении изменений и дополнений в лицензии на пользование недрами

30

Kataev P.A. On Certain Areas of Improvement of Law Enforcement Practice in Case of Changes and Amendments in Subsoil Use Licenses

Ясинский С.Р., Кочерыгин С.С.

Правовые вопросы изменения границ участков недр и исправление технических ошибок в описании границ участков недр

35

Yasinsky S.R., Kocherygin S.S. Legal Issues of Changes of the Boundaries of Subsoil Plots and Correction of Technical Errors in the Description of the Subsoil Plot Boundaries

ЭКОЛОГИЧЕСКИЕ ПРОБЛЕМЫ ENVIRONMENTAL ISSUES

Сергеев А.Ю. Правовой режим зон с особыми условиями использования территорий: влияние на недропользование

39

Sergeev A.Yu. Legal Regime of the Use-Restricted Zones: Impact on Subsoil Use

Шамордин Р.О. Миркеримова Н.Ф.

Разграничение предметов правового регулирования законодательства об отходах производства и потребления и законодательства о недрах

43

Shamordin R.O., Mirkerimova N.F. Criteria for Delineation of the Subjects of the Legal Regulation of the Production and Consumption Waste and Subsoil Resource Legislation

ВЫХОДИТ с 2019 г.

АВТОР ПРОЕКТА:

В.Г. Нестеренко, президент
НОУ ДПО «Школа «ПравоТЭК»

САЙТ ПРОЕКТА:

<http://недропользование.рф>

ИЗДАТЕЛЬ: ООО «ПравоТЭК»

РЕДАКЦИЯ

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР
В.Г. НЕСТЕРЕНКО

ДИЗАЙН И ВЕРСТКА
Е. ВАЙТКЕНЕ

ОТВЕТСТВЕННЫЙ СЕКРЕТАРЬ

А.С. КОНЯХИНА

АДРЕС РЕДАКЦИИ

115054 Москва, ул. Зацепа, 23
Тел. (499) 235-4788,
факс (499) 235-23-61
e-mail: info@lawtek.ru

Подписано в печать:

27.05.2019.

Отпечатано в типографии
«АМА-ПРЕСС»

105082 г. Москва, Б. Почтовая,
д. 36, стр. 2